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Rapport du comité des politiques éducatives (CPE) 

Rencontre du 18 juin 2024 

 

Mise à jour concernant Mozaik, GPI et SMART 

Les changements entreront en vigueur à compter de la semaine du 24 juin 2024. 

 

Réglage des paramètres de sécurité 

Une attaque de l’extérieur est survenue sur le réseau de la CSLBP, ce qui explique les difficultés rencontrées au 

début juin. Le SEP a demandé à avoir une meilleure communication et une plus grande transparence à l’avenir. 

Aucun courriel de suivi n’a été partagé avec les employés. 

 

Horaire des écoles secondaires 

Les écoles ont voté quant aux nouvelles dispositions qu’elles souhaitent apporter à leurs horaires en conformité 

avec l’entente provinciale. Une école travaille toujours à établir son horaire de classes-foyers et de transport, mais 

le tout devrait être résolu avant l’automne.  

 

Évaluation 

Les centres de correction sont en cours. Une question a été soulevée concernant la soumission et l’extraction des 

notes de fin d’étape. Des questions ont également été soulevées concernant la soumission des notes au 

ministère; les épreuves du ministère ne doivent pas sortir de l’établissement. D’autres questions ont été 

soulevées concernant le temps requis pour les TOS d’importer les notes et de créer les bulletins. Aucune réponse 

n’a été fournie.  

 

CCQ 

Aucun curriculum n’est disponible en anglais pour le moment. M. Colpitts a entendu dire la semaine dernière que 

le programme en anglais devrait être disponible en ligne d’ici la fin de la semaine.  

 

Formation continue – Accommodements pour les épreuves en éducation aux adultes – Sanction des études 

Les enseignantes et enseignants du SEP n’ont reçu aucune information concernant les outils technologiques qui 

sont permis pour les élèves. L’information a été transmise à Lina Laflèche, liaison de Sanction des études à la 

commission scolaire; l’information avait été demandée par les centres en avril, mais n’a pas été partagée avec les 

enseignantes et enseignants. Le SEP a mentionné qu’il serait apprécié si l’information était partagée avec les 

directions des centres qui à leur tour pourraient partager l’information avec leurs enseignantes et enseignants. 

Le SEP espère que la communication sera plus transparente à l’avenir et que toute l’information sera partagée 

avec les directrices et directeurs des centres, incluant celles et ceux nouvellement nommés.  
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